

§ 3. De grens tussen de provincies Namen en Henegouwen en tussen de administratieve arrondissementen Namen en Charleroi wordt gewijzigd volgens hetzelfde tracé als de grens tussen de gemeenten Fosses-la-Ville en Aiseau-Presles.

#### Arrondissement Philippeville

**Art. 142. § 1.** Bij de gemeente Walcourt worden gevoegd en van de gemeente Beaumont afgescheiden, de percelen kadastraal bekend Beaumont, 2e afdeling (voorheen Barbençon), sectie B, 2e blad, nrs. 237 A, 237 B, 238 K, 241 G, 242 A, 243 A, 244 A, 245 en 246 A.

§ 2. De grens tussen de gemeenten Walcourt en Beaumont wordt bepaald door de grens tussen de percelen kadastraal bekend enerzijds Beaumont, 2e afdeling, sectie B, 2e blad, nrs. 236 H, 236 G en anderzijds 246 A, 243 A, 242 A, 241 G, 237 B, 237 A.

§ 3. De grens tussen de provincies Namen en Henegouwen en de administratieve arrondissementen Philippeville en Thuin wordt gewijzigd volgens hetzelfde tracé als de grens tussen de gemeenten Walcourt en Beaumont.

**Art. 143.** Artikel 24, § 2, van het koninklijk besluit van 14 juni 1972 tot wijziging van gemeentegrenzen wordt vervangen door volgende bepaling:

« § 2. Bijgevolg wordt de nieuwe grens tussen de gemeenten Doische en Philippeville bepaald door de westelijke rand, grens tussen het openbaar domein en het privé domein, van de route de Vodelée richting Gimnée vanaf de vroegere grens tussen Doische en Philippeville tot aan het kruispunt van die weg en van de chemin de Philippeville richting Givet. »

#### TITEL II. — Slotbepalingen

**Art. 144.** Dit besluit treedt in werking de dag waarop de bekragtigingswet is bekendgemaakt.

De bepalingen van de artikelen 1 tot 143 hebben evenwel eerst uitwerking de dag waarop de nieuwe gemeenteraad van de ontvangelende gemeente, na de gemeenteraadsverkiezingen van 1982 wordt geïnstalleerd.

**Art. 145.** Onze Minister van Binnenlandse Zaken is belast met de uitvoering van dit besluit.

Gegeven te Brussel, 30 november 1982.

BCUDEWIJN

Van Koningswege :

De Minister van Binnenlandse Zaken,  
Ch.-F. NOTHOMB

N. 82 — 1820

Koninklijk besluit houdende regeling van zekere modaliteiten en gevallen van de wijzigingen van gemeentegrenzen verwezenlijkt door de koninklijke besluiten van 30 november 1982

#### VERSLAG AAN DE KONING

Sire,

De koninklijke besluiten van 30 november 1982 houdende wijziging van gemeentegrenzen, gesteund op de wet van 23 juli 1971 betreffende de samenvoeging van gemeenten en de wijziging van hun grenzen, beperken zich, in elk geval, tot de beschrijving van nieuwe grenzen.

Zoals het voorheen het geval was is het voorts geboden een zeker aantal modaliteiten inzake uitvoering van die grenswijzigingen te regelen en sommige maatregelen te treffen om de rechtszekerheid in de gemeenten waarvan de grenzen zijn gewijzigd te vrijwaren.

§ 3. La limite entre les provinces de Namur et de Hainaut et les arrondissements administratifs de Namur et de Charleroi est modifiée selon le même tracé que la limite entre les communes de Fosses-la-Ville et d'Aiseau-Presles.

#### Arrondissement de Philippeville

**Art. 142. § 1er.** Sont rattachées à la commune de Walcourt et distraites de la commune de Beaumont, les parcelles cadastrées Beaumont, 2e division (anciennement Barbençon), section B, 2e feuille, n° 237 A, 237 B, 238 K, 241 G, 242 A, 243 A, 244 A, 245 et 246 A.

§ 2. En conséquence, la limite séparative des communes de Walcourt et Beaumont est représentée par la limite séparative des parcelles cadastrées, d'une part, Beaumont, 2e division, section B, 2e feuille, n° 236 H, 236 G et, d'autre part, 246 A, 243 A, 242 A, 241 G, 237 B, 237 A.

§ 3. La limite entre les provinces de Namur et de Hainaut et les arrondissements administratifs de Philippeville et de Thuin est modifiée selon le même tracé que la limite entre les communes de Walcourt et de Beaumont.

**Art. 143.** L'article 24, § 2, de l'arrêté royal du 14 juin 1982 portant modification de limites de communes est remplacé par la disposition suivante :

« § 2. En conséquence, la nouvelle limite séparative des communes de Doische et Philippeville est représentée par le bord ouest, limite entre le domaine public et le domaine privé, de la route de Vodelée à Gimnée depuis l'ancienne limite séparative de Doische et de Philippeville jusqu'au carrefour de cette route avec le chemin de Philippeville à Givet. »

#### TITRE II. — Dispositions finales

**Art. 144.** Le présent arrêté entrera en vigueur le jour de la publication de la loi de ratification.

Toutefois, les dispositions des articles n° 1 à 143 ne sortent leurs effets que le jour de l'installation du nouveau conseil communal, issu des élections communales de 1982, de la commune qui reçoit.

**Art. 145.** Notre Ministre de l'Intérieur est chargé de l'exécution du présent arrêté.

Donné à Bruxelles, le 30 novembre 1982.

BAUDOUIN

Par le Roi :

Le Ministre de l'Intérieur,  
Ch.-F. NOTHOMB

F. 82 — 1820

Arrêté royal régissant certaines modalités et conséquences des modifications de limites de communes réalisées par les arrêtés royaux du 30 novembre 1982

#### RAPPORT AU ROI

Sire,

Fondés sur la loi du 23 juillet 1971 concernant la fusion des communes et la modification de leurs limites, les arrêtés royaux du 30 novembre 1982 modifiant les limites de communes se bornent à décrire dans chaque cas les nouvelles limites.

Comme ce fut le cas antérieurement il s'impose de régler en plus un certain nombre de modalités d'exécution de ces modifications de limites, et de prendre certaines mesures visant à assurer la sécurité juridique dans les communes dont les limites sont modifiées.

Zulks is de strekking van dit besluit dat, het kiesrecht regelt en dat wat de overdracht van het patrimonium en de reglementen en verordeningen betreft, in hoofdzaak de bepalingen overneemt van het koninklijk besluit van 3 oktober 1975 houdende regeling van zekere modaliteiten en gevolgen van de samenvoeging van gemeenten en grenswijzigingen verwezenlijkt door het koninklijk besluit van 17 september 1975 — beide bekraftigd door de wet van 30 december 1975 — en van de wet van 29 juni 1976, tot regeling van sommige gevolgen van de door de wet van 30 december 1975 verwezenlijkte verrichtingen.

Daar de bewuste grenscorrecties tot doel hebben die verrichtingen op detailpunten te voltooien is het aangewezen daarop dezelfde uitvoeringsmodaliteiten toe te passen.

Ik heb de eer te zijn

Sire,

van Uw Majesteit,  
de zeer eerbiedige  
en zeer getrouwe dienaar.

De Minister van Binnenlandse Zaken,  
Ch.-F. NOTHOMB

**1 DECEMBER 1982.** — Koninklijk besluit houdende regeling van zekere modaliteiten en gevolgen van de wijzigingen van gemeentegrenzen, verwezenlijkt door de koninklijke besluiten van 30 november 1982

BOUDEWIJN, Koning der Belgen,

Aan allen die nu zijn en hierna wezen zullen, Onze Groet.

Gelet op de wet van 23 juli 1971 betreffende de samenvoeging van gemeenten en de wijziging van hun grenzen, gewijzigd bij de wetten van 5 januari 1976, 30 maart 1976 en 29 juni 1976;

Gelet op de koninklijke besluiten van 30 november 1982 houdende wijziging van gemeentegrenzen;

Overwegende dat het nodig is regelen te stellen voor de regeling van het kiesrecht en voor de vrijwaring van de rechtszekerheid in gemeenten, waarvan de grenzen gewijzigd zijn;

Gelet op de wetten op de Raad van State, gecoördineerd op 12 januari 1973, inzonderheid op artikel 3, § 1, gewijzigd bij de wet van 9 augustus 1980;

Gelet op de dringende noodzaak, daar het aanbeveling verdient dat de bedoelde correcties, welke nog door het Parlement moeten worden bekraftigd, begin volgend jaar bij de installatie van de nieuwe gemeenteraden kunnen worden doorgevoerd gelijktijdig met de wijzigingen die reeds verwezenlijkt werden bij de koninklijke besluiten van 14 juni 1982, bekraftigd door de wet van 14 juli 1982;

Op de voordracht van Onze Minister van Binnenlandse Zaken en op het advies van Onze in Raad vergaderde Ministers,

Hebben Wij besloten en besluiten Wij :

**Artikel 1.** De personen die ingeschreven zijn in het register van de parlementskeizers van een gemeente, welke een gebiedsdeel aan een andere gemeente afstaat, of die aanspraak hebben op inschrijving in dat register, oefenen hun stemrecht uit of doen die aanspraak gelden, in de gemeente welke dat gadiedsdeel afstaat, of in de gemeente waarbij het wordt gevóegd, naargelang zij bij de inwerkingtreding van de wet houdende bekraftiging van dit besluit hun woonplaats hebben of laatstelijk gehad hebben in het niet afgestane gebiedsdeel dan wel in het andere deel.

Voor het bepalen van de duur van de kieswoonplaats vóór de inwerkingtreding van de in vorig lid bedoelde wet, wordt geen onderscheid gemaakt tussen de twee gebiedsdelen van de afstaande gemeente.

Telle est la portée du présent arrêté qui règle l'exercice du droit de vote qui en ce qui concerne la dévolution du patrimoine et le sort des règlements, reprend essentiellement les dispositions modalités et conséquences des fusions de communes et modifications prévues par l'arrêté royal du 3 octobre 1975, réglant certaines limites, réalisées par l'arrêté royal du 17 septembre 1975 — l'un et l'autre ratifiés par la loi du 30 décembre 1975 — et de la loi du 29 juin 1976, réglant certaines conséquences des opérations réalisées par la loi du 30 décembre 1975.

Les rectifications de limites en cause visant à parachever sur des points de détail ces opérations, il s'indique en effet de leur appliquer les mêmes modalités d'exécution.

J'ai l'honneur d'être

Sire,

de Votre Majesté,  
le très respectueux  
et très fidèle serviteur.

Le Ministre de l'Intérieur,  
Ch.-F. NOTHOMB

**1er DECEMBRE 1982.** — Arrêté royal réglant certaines modalités et conséquences des modifications de limites de communes réalisées par les arrêtés royaux du 30 novembre 1982

BAUDOUIN, Roi des Belges,

A tous, présents et à venir, Salut.

Vu la loi du 23 juillet 1971 concernant la fusion des communes et la modification de leurs limites, modifiée par les lois des 5 janvier 1976, 30 mars 1976 et 29 juin 1976;

Vu les arrêtés royaux du 30 novembre 1982 portant modification de limites de communes;

Considérant qu'il est nécessaire de prendre des dispositions pour régler l'exercice du droit de vote, et assurer la sécurité juridique dans les communes dont les limites ont été modifiées;

Vu les lois sur le Conseil d'Etat, coordonnées le 12 janvier 1973, notamment l'article 3, § 1er, modifié par la loi du 9 août 1980;

Vu l'urgence, motivée par le fait qu'il se recommande que les rectifications en cause, qui doivent encore être ratifiées par le Parlement, puissent devenir effectives au début de l'an prochain, au moment de l'installation des nouveaux conseils communaux, en même temps que les modifications déjà réalisées par les arrêtés royaux du 14 juin 1982, ratifiés par la loi du 14 juillet 1982;

Sur la proposition de Notre Ministre de l'Intérieur et de l'avis de Nos Ministres qui en ont délibéré en Conseil,

Nous avons arrêté et arrêtons :

**Article 1er.** Les personnes inscrites au registre des électeurs généraux d'une commune cédant une partie de territoire à une autre, ou possédant des titres à l'inscription audit registre, exercent leur droit de vote ou font valoir ces titres dans la commune cédante ou dans celle à laquelle est rattachée cette partie de territoire, selon qu'au moment de l'entrée en vigueur de la loi portant ratification du présent arrêté, elles sont domiciliées ou l'ont été en dernier lieu dans la partie de territoire non cédée ou dans l'autre partie.

Pour la détermination de la durée du domicile électoral avant l'entrée en vigueur de la loi visée à l'alinéa précédent, il n'est fait aucune distinction entre les deux parties du territoire de la commune cédante.